

## **Einwohneranfrage 69/23 zur Stadtverordnetenversammlung am 20.12.2023**

Anfragestellerin: Anne Kube

Thema: Anpassung Kindertagespflege

Sehr geehrter Herr Schick,  
Sehr geehrte Stadtverordnete\*innen,  
Sehr geehrter Herr Niggemann,

ich bin eine ehemalige Tagespflegeperson der Stadt Cottbus.

Am 09.11.2021 gab es vom Oberverwaltungsgericht Berlin-Brandenburg ein Urteil, welches die Fehlfinanzierung der Kindertagespflegepersonen darlegte. In diesem Urteil wurde die Stadt Cottbus dazu aufgefordert, die Beträge anzupassen. Daraufhin wollte die Stadt Cottbus in Revision gehen, welches aber vom Bundesverwaltungsgericht am 28.12.2022 abgelehnt wurde. Diese Urteile sind nun schon 2 bzw. fast 1 Jahr her. Wann werden die Kindertagespflegepersonen ihre Angepassten Beträge erhalten? Bis heute gab es keine offiziellen Informationen des Jugendamtes und bis her, sind auch noch keine Gelder eingegangen.

Mit freundlichen Grüßen  
A.Kube